
Herr Koll erkundigt sich nach dem Sachstand der Straßenbeleuchtung im 

Erschließungsbiet „Viethenkreuz“. Die Beleuchtungssituation müsse aufgrund der 
bereits erfolgten und der anstehenden Einzüge in die neuen Häuser überprüft 

werden. 
 
Herr Wilhelm erläutert, dass das Baugebiet noch nicht an die Stadt übergeben 

ist, und die Stadt und die Stadtwerke Anfragen daher über den 
Erschließungsträger und die Baufirma stellen müssen. Zur Klärung der Situation 

auch der Beleuchtung ist bereits ein gemeinsamer Termin Anfang Oktober mit 
allen Beteiligten festgelegt worden. 


